

Estambul, septiembre 5

Entre Santa Sofía y la Mezquita Azul
hay apenas mil quinientos metros
los he andado cien veces y las cien eras tú
quien caminaba a mi lado...
esta noche con luna en cuarto creciente
he vuelto a recorrer el camino que de Bizancio
va a Constantinopla y de ahí a Estambul
y en un momento he pensado:
si él estuviera aquí no habría de imaginarlo
me acercaría a él con sigilo en silencio
y a él me uniría en un abrazo
y es posible que en ese instante toda la historia
tanto glorioso pasado
tanto monumento
ardiera con el fuego de su beso

Estambul 5 de septiembre de 2011 , 20.50h. Ánchel Conte